

New Jersey en Alerta - Predicen Tocaré Tierra el Huracán... Irene este Domingo

Por Abel Berry
(Especial para LA VOZ)

WASHINGTON - Mientras el huracán Irene se intensifica, la Agencia Federal para el Manejo de Emergencias exhorta a los residentes de la zona costera del noreste de los Estados Unidos a monitorear de cerca la tormenta y a seguir los pasos necesarios para estar preparados con anticipación al mal tiempo que se acerca. Según el Servicio Nacional de Meteorología, ayer miércoles, Irene se fortaleció convirtiéndose en el primer huracán de la Temporada de Huracanes del Atlántico de 2011. Toda la costa este de Estados Unidos debe estar alerta ante el huracán Irene a medida que se acerca desde el sur en los próximos días.

El Centro Nacional de Huracanes, con sede en Miami, también añadió en la tarde de ayer miércoles que los vientos de Irene se habían fortalecido a cerca de 193 kph (120 mph). Para el sábado se proyecta que Irene toque las costas de Carolina del Norte y continuando a una velocidad de 22 kilómetros por hora para tocar las costas de New Jersey (Cape May) en la mañana del domingo. Se esperan fuertes

(Pasa a la Página 11)

Decretan un aumento en los peajes de New Jersey y New York

(Pasa a la Página 14)

Más de \$1.5 millones pagados por la Junta de Educación de Elizabeth para cubrir reclamos

(Vea la Página 16)

Primera Jueza Latina de West New York



La primera jueza municipal latina de West New York, Amarilis A. Díaz fue juramentada a su cargo días pasados, por el alcalde Dr. Félix Roque en solemne ceremonia en el ayuntamiento municipal. La foto muestra al Dr. Félix Roque felicitando a Díaz mientras observan su esposo e hija Martin D. Minaya y Ana Azilde Minaya. Con ellos, la Comisionada Fior D'Liz Frias. (Foto Ricardo Aguirre/La Voz)



VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO XLII 25 DE AGOSTO, DE 2011

Imponente Demostración de Fé en la JMJ en Madrid



Ante unos dos millones de personas, el Papa Benedicto XVI clausuró en la base aérea de Cuatro Vientos el XXVI encuentro mundial de jóvenes católicos, a los que exhortó a divulgar el evangelio, "incluso allí donde hay rechazo o indiferencia". Y añadió "no tengan miedo, ni complejos" de proclamar lo que son, pero les advirtió que "no se puede seguir a Jesús sin seguir a la Iglesia". Esto lo dijo en una homilía en la que exhortó también a los jóvenes europeos a ayudar a Europa a "encontrar" sus raíces cristianas. Los reyes de España recibieron al Santo Padre y acompañaron al papa Benedicto XVI durante la ceremonia de despedida en el aeropuerto de Barajas. A la misa de Cuatro Vientos asistieron los Reyes de España y los ministros de la Presidencia y Fomento, Ramón Jauregui y José Blanco, del Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero. Un total de 14.000 sacerdotes concelebraron con el papa, así como 900 obispos y 60 cardenales. (Ver página 21).

Bandera Dominicana Onda en Elizabeth



En ceremonia previa a la Gran Parada Dominicana del Condado de Union, miembros del comité organizador, de la comunidad y funcionarios públicos izaron la bandera dominicana en el jardín municipal. En la foto que capta el momento en que el alcalde de la ciudad Chris Bollwage iza la bandera, aparecen, desde la izquierda, Alma Santana, madrina de la Parada, las niñas Natalie y Rosie Cruz, con su papá, el Licenciado Gilberto Cruz, presidente del Comité organizador; la reina del desfile Katherine de los Santos y el concejal Nelson González. Ver página 10. (Fotos Jerome Davis/La Voz).

Izamiento de la Bandera Peruana en Elizabeth



El alcalde de Elizabeth Chris Bollwage, otros funcionarios públicos y miembros de la comunidad peruana de Elizabeth y la organización Peruvians for Progress, Inc., se reunieron el pasado 22 de julio en las escalinatas del ayuntamiento municipal para izar la insignia nacional del Perú. Sostienen la bandera antes del izamiento: Pablo Flores, Jorge Castañón, Orlando Gálvez, el Cónsul General del Perú José Benzaquen, el alcalde Chris Bollwage, Ezzio Bustamante y el concejal Nelson González. En la segunda fila aparecen el Freeholde Angel Estrada, Shannon y Alex Castillo, Nilo Meneses, el concejal Frank Mazza, y Gilberto Cruz. Ver página 10. (Foto Jerome Davis/La Voz).